

1	会 議 名	第4回 学校運営協議会
2	日 時	令和6年12月19日 午後6時から午後7時20分まで
3	会 場	浦里小学校 音楽室
4	出席者	井澤良夫会長、羽賀信明委員、大矢美穂委員、無雁茉利恵委員 安齋理江委員、神田博幸委員、（欠席 渡辺惣伸副会長、西澤清一委員）
5	市側出席者	なし
6	公開・非公開等の別	☒ 公開 ・ ☐ 一部公開 ・ ☐ 非公開
7	会議概要作成年月日	令和6年12月20日

協 議 事 項 等	
1	開 会
2	会長挨拶 一言ごあいさつさせていただきます。残すところ十日ほどとなりました。県内のインフルエンザの注意報が出されました。気を付けていきたいと思います。先日、教育長へ要望を出しましたが、進展はありませんでした。学校だより「うらさと」を見たところ、裏面に「浦里小をさらに良くする作戦会議」が行われたとのこと。どのような意見が出たか興味があります。令和7年も皆様にとって良い年となりますよう祈念いたします。 3 学校長挨拶 気温も低い中、ありがとうございます。最後のまとめの3学期に入っていく時期となりました。インフルエンザがだいぶ流行しているところですが、本校では今のところあまり広がりは見られません。今後も衛生管理をしていきたいと思います。 会長さんのお話にもありましたが、先日「浦里小をさらによくする作戦会議」を行いました。当事者意識をもってもらいたいと思い、実施しました。 4 協議 （1）子どもたちの様子について（音楽会等の児童の様子） 事務局：土曜参観日、地域の方の参加が少なかったが、PTA 講演会などで児童も意識を高めることができた。 音楽会、たくさんの感想をいただいた。土屋先生に計画から関わっていただいた。6年生はその後、連合音楽会があり、他の学校から評価していただいた。自信を深められたのではないかな。来年度も、土屋先生にお願いしていきたい。 会長：連合音楽会見たが、少人数でもいきいき歌えていた。 事務局：土屋先生に音域など見ていただき、選曲したことも大きいかな。 委員：それぞれの学年の特徴があり、とてもよい音楽会だった。連合音楽会もケーブルテレビで見た。 校長：本校の発表のときは、会場が静まり返って皆さんがすごくよく聞いていた。子ども達の自信になったと思う。 委員：土屋先生から委員さんを通して様子を伝えていただいた。お電話するとくわしくお話してくださった。先生の指導で、裏声が出せるようになったと思う。音楽の先生がいるのは大事なことだと思った。 委員：来年もぜひお願いしたい。 会長：お礼はしっかり出ているのか。 事務局：予算の方から出ている。 委員：私もよく知っているが、とても良い先生。ぜひ続けてお願いしたい。

（２）今年度の「ふるさと学習発表会」について

事務局：令和７年２月６日（木）に計画。発表会の後、学級 PTA の裏でお助け隊総会を計画している。発表会では、コカリナ発表もある。

委員：総会には PTA は出なくてよいのか。

事務局：PTA は出られないが、それ以外の運営協議会の皆様には出席していただきたい。

校長：早坂先生のお話も聞きながら、お助け隊の皆さんのお話も聞いていきたい。

事務局：後のコミュニティ委員会は、隊長さんだけの出席で考えている。

校長：コロナ禍もあり意見集約する場がなかったので、ぜひ実施していきたい。

（３）コミュニティスクールについて

事務局：「コミュニティスクール検討会のまとめ」確認していただきたい。火災から１０年を経て節目として今後の方向を検討していきたい。子どもの願いをお助け隊の方によく伝えておくことより主体的な活動になっていく。早坂先生からも「自己決定が大事」というお話を聞いた。子ども達の話を知りたいということから「浦里小学校をさらによくする作戦会議」を開いた。お助け隊の方にも子ども達の思いを聞いて活動を考えていっていただきたい。毎年そこが足りない。お助け隊で資料をもとに話をしあっていただく。それをもとに学校でも来年に向けて子ども達を計画をしてもらう。また、懇親会をお助け隊の方にも声がけして参加していただけるように計画した。６日には行わず、１０日計画している。いかがか。

委員：話し合いの時などに、託児をお願いできるとありがたい。

事務局：今後検討していく。

お助け隊員の募集について、今月中には第一弾を出したいと考えている。全員に出していただくと思っている。次に、１月の個配で地域にも出していく。

委員：用紙に、生年月日も書いてもらってはどうか。

委員：地区名も丸ができるようにしたらどうか。

委員：お助け隊の届け物を届ける連絡児童になったが、よくわからず困った。子ども達にも確認してほしい。

（４）来年度の行事について

事務局：来年度の検討委員会でグランドデザインを変えてみた。まだ検討中なので、ご意見をいただきたい。年間行事について、スキー教室は段階的な移行をし５・６年はやらない方向にしていきたい。また、来年度通知表を２学期制にしていく。その関係で参観日をどこにするかも検討中。皆さんにご相談したいのが、運動会の花火を辞めていきたいということ。

会長：何らかの形で実施を伝えてほしい。

校長：PTA の費用で地域のために花火をあげるのはいかがでしょうかということもある。地域の方にもお知らせはしていきたいが、お助け隊の方にも協力していただきたい。

委員：コミュニティ委員会などでも相談してはどうか。

会長：グランドデザインはまだ間に合うのか。

事務局：２月ぐらいには決定していく。

校長：学校のことが大きく変わるわけではない。

会長：また次回でもご意見いただきたい。

（５）学校運営協議会委員の選出について

事務局：規約より任期は１年ということだが、再選も妨げないということなので、またお願いしていきたい。

委員：南団地は西澤さんに代わる。

（６）子育て委員会より

委員： 11月にメディアコントロール・あいさつ運動に取り組んでもらった。また、まとめたものを出していく。次回も行っていく。

（７）その他

事務局： 学校関係者評価シートをお願いしたい。
上田市の全小中学校で保護者連絡ツール「tetoru（テトル）」に切り替わっていく。

委員：通知表が2学期制になるのは、六中も同じか？

校長：小学校は、ほぼ2学期制。

会長：越戸橋の架け替えで、通学路の変更があるようだが、まだ連絡はないか。

校長：まだだが、バスを出すなどの案が出ている。

委員：厚労省から、表彰をいただいた。毎年やらせていただいてありがたい。

委員：スキー教室など、他の学校はどんな様子か。

校長：ほとんどやっていない。本校はやっている方。

事務局：費用的にも厳しくなっている。

委員：時代の波だが、さみしい。

5 閉会の言葉

今回は第5回 2月 13日（木） 開始時刻は午後6時～